

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El último número del boletín 'Sphera' dedica un reportaje a la educación solidaria

Informa, además, de la actuación de distintas ONGDs en defensa de la autonomía de las mujeres guaraníes y la inscripción de menores en el registro civil en Nicaragua

Martes, 14 de agosto de 2012

El boletín electrónico 'Sphera', editado por el Ejecutivo foral, dedica en su [número de agosto](#) un reportaje al programa Escuelas Solidarias de Navarra, que tiene por objeto sensibilizar a los escolares en valores como la solidaridad, el respeto y la tolerancia, y concienciarles de las desigualdades que existen en el mundo.

El programa, impulsado por el Gobierno de Navarra y la Coordinadora de ONGD (Organización No Gubernamental para el Desarrollo) de Navarra, se puso en marcha en el curso 2009-2010 con la participación de tres centros educativos y en la actualidad tiene 24 participantes.

En él participan ONGDs, como Fundación Alboan, IPES Elkartea, UNICEF o Asamblea de Cooperación por la Paz, que se encargan de formar a docentes para que estos, posteriormente, trasladen esos conocimientos a los estudiantes a través de distintas actividades desarrolladas en el aula.

Actuaciones en los países del Sur

El boletín recoge, además, la actuación que distintas ONGDs están desarrollando en países en vías de desarrollo. Entre ellas se encuentra un programa de Acción contra el Hambre que pretende impulsar el empoderamiento y la autonomía de las mujeres guaraníes en Bolivia.

El proyecto, basado en tres pilares (el fortalecimiento organizacional, de la capacidad emprendedora, e institucional) ha facilitado la creación de seis organizaciones de mujeres y de una red de 203 mujeres capacitadas, así como la puesta en marcha de tres empresas de producción artesanal de tejidos, bordados y cestería.

Cabe recordar que el Gobierno de Navarra ha apoyado económicamente con 520.000 euros diversos proyectos desarrollados por Acción contra el Hambre en Bolivia y Paraguay en los últimos cuatro años.

Por otro lado, se informa de un programa promovido por UNICEF en Nicaragua para inscribir a los menores de edad en el registro civil, requisito previo para garantizar su acceso a los servicios sanitarios y educativos y a los derechos políticos y civiles.

Se da la circunstancia de que Nicaragua es uno de los países de

América Latina con índices de subregistro de nacimientos más elevados. Se calcula que entre un 30% y un 35% de los menores no están inscritos en el registro civil y, por tanto, son invisibles para la sociedad.

El Ejecutivo foral ha colaborado en la financiación de este proyecto durante los dos últimos años con un importe de 171.717 euros.

Finalmente, el boletín 'Sphera' dedica un espacio a Mama Tunza, la directora de un orfanato en Nairobi (Kenia), que ha sido reconocida con [el Premio Internacional Navarra a la Solidaridad 2012](#). El centro fue creado en 1997 en el barrio más pobre de la ciudad y por sus barracones han pasado más de 350 niños.